

Medien-Info

29.04.2019

Automaten-Angebot bleibt vollständig erhalten – Arbeiten beginnen am 2. Mai

Arkaden: Sparkasse legt SB-Foyers zusammen

Münster. Aus zwei Selbstbedienungs-Foyers wird ein großes: An der Rothenburg-Seite der Sparkasse in den Münster Arkaden entsteht in den nächsten Monaten eine um etwa die Hälfte der ursprünglichen Fläche erweiterte Eingangshalle für Geldautomaten, Auszugsdrucker & Co. Möglich wird das durch die zusätzliche Nutzung des großzügigen Eingangsbereichs zur Sparkassen-Immobilien GmbH. Bis voraussichtlich Ende Juni kommen hier dann schrittweise die Selbstbedienungsgeräte hinzu, die bislang noch im Arkaden-Inneren anzutreffen sind.

„Die Anzahl unserer Foyer-Automaten in den Münster Arkaden bleibt gleich – wir werden sogar noch zwei zusätzliche Geräte in der Filiale installieren. Durch diese Zusammenlegung der Selbstbedienung im erweiterten Rothenburg-Foyer sparen wir auf der Durchgangsseite zur Mall etwa 300 Quadratmeter Fläche ein. Die steht dann für eine Neuvermietung zur Verfügung“, erläutert Sparkassen-Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues. Durch die Schließung des Durchganges von der Sparkasse in die Einkaufsmeile sei künftig auch eine effizientere Klimatisierung der Filiale möglich. Als Mieter in der Shopping Mall plant die Sparkasse zudem langfristig: Im vergangenen Jahr habe man einen Mietvertrag für weitere 12 Jahre unterschrieben, so Osthues.

Damit während des Umbaus die Automaten im Einsatz bleiben können, erfolgt ihr Umzug zur Rothenburg Schritt für Schritt. Die ersten Arbeiten am erweiterten Foyer starten am 2. Mai. „Während der Umbauarbeiten sind wir wie gewohnt mit allen Services und Beratungsleistungen für unsere Kundinnen und Kunden da“, betont Beratungcenter-Leiter Frank Butzlaff. Auch die Immobilien-Tochter der Sparkasse wird weiterhin in den Münster Arkaden vertreten sein und ist künftig über den jetzigen Haupteingang an der Rothenburg erreichbar.



Bildzeile: Gehen gemeinsam den Umbau an (v.l.n.r.): Beratungcenter-Leiter Frank Butzlaff, Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues und Achim Friedrich, Geschäftsführer Sparkassen Immobilien GmbH.